

Polres Sumbawa Barat Gelar Operasi Zebra Rinjani 2022 Selama 14 Hari

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 3, 2022 - 14:45



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Republik Indonesia serentak menggelar Operasi Zebra 2022. Polres Sumbawa Barat melaksanakan apel gelar pasukan dengan sandi Operasi Zebra Rinjani 2022 bertempat dilapangan Polres Sumbawa Barat pada Senin (03/10/22).

" Apel gelar pasukan Operasi Zebra Rinjani 2022 dalam rangka cipkon Kamseltibcar lantans jelang Natal 2022 dan tahun baru 2023 pada masa pandemi

Covid-19 yang dipimpin oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P " kata Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos

Eddy mengatakan, AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP dalam apel gelar pasukan Operasi Zebra Rinjani 2022 menyampaikan amanat tentang permasalahan dibidang lalu lintas,hal ini sebagai konsekuensi dari meningkatnya jumlah kendaraan bermotor dan populasi penduduk, yang memerlukan alat transportasi sebagai sarana mobilitas dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

" Perkembangan transportasi juga telah menginjak era digital.Dimana operasional order angkutan publik sudah berada dalam genggaman (cukup menggunakan handphone).Modernisasi ini perlu diikuti dengan inovasi dan kinerja polri khususnya polantas, sehingga

mampu mengantisipasi segala dampak yang akan timbul dari modernisasi transportasi tersebut." jelasnya

Lanjut eddy, polisi lalu lintas terus berupaya melaksanakan program kapolri yang disebut presisi (prediktif, responsibilitas dan transparansi berkeadilan) dan tertib berlalu

lintas guna mewujudkan kamseltibcar lantas yang presisi,jelang perayaan natal 2022 dan pergantian tahun baru 2023.

"Sesuai amanat undang-undang nomor 22 tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan, kita diharapkan untuk :(1). mewujudkan dan memelihara keamanan keselamatan dan kelancaran serta ketertiban berlalu lintas (kamseltibcarlantas);(2). meningkatkan kualitas keselamatan dan menurunkan tingkat fatalitas korban kecelakaan

lalu lintas.(3). membangun budaya tertib berlalu lintas.(4). meningkatkan kualitas pelayanan kepada publik." terangnya

Berdasarkan kalender operasi polri yang telah ditetapkan, Polda NTB menyelenggarakan ops kepolisian kewilayahan tingkat polda dan polres/ta dengan sandi zebra rinjani-2022 yang dilaksanakan selama 14 hari, mulai tanggal 3 oktober s.d. 16 oktober 2022 dalam bentuk ops harkamtibmas dengan mengedepankan penegakan hukum lantas yang humanis, modern & berbasis elektronik disertai preemtif & preventif guna mewujudkan ketertiban berlalu lintas jelang pergantian tahun baru 2023, bersifat terbuka dgn mengedepankan fungsi lantas serta di dukung fungsi kepolisian lainnya yang dilaksanakan secara profesional, bermoral & humanis.

"Melalui penyelenggaraan operasi zebra rinjani ini, maka diharapkan akan tercapai beberapa tujuan sebagai berikut: (1).tertib administrasi ranmor & pengemudi melalui identifikasi keabsahan adm ranmor & pengemudi sesuai peperaturan undang- undang atau aturan yang berlaku.(2). meningkatkan kesadaran berlalulintas yang lebih baik melalui upaya penegakan hukum mengarah/ berbasis IT guna meminimalisir pelanggaran & kecelakaan lalu lintas. " bebernya

Perlu diketahui dalam pelaksanaan apel operasi zebra rinjani 2022 hadir

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P. Waka Polres
Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin S.Sos. Kasat Pol PP Kab. Sumbawa Barat
Agus Hadnan S.Pd. Kepala Dishub Kab. Sumbawa Barat Abdul Hamid
S.Pd.Pasimin Brimob K2 Yon B Por IPDA Sugeng Riyadi. Para Kabag, Kasat,
dan Perwira Polres Sumbawa Barat. Pasi Ops Kodim 1628 Kapten Inf Fahmi.
(Adb)